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Sehe ich genauso, die U19 und die U17 von der TSG spielen zwar Bundesliga, jedoch bestehen
auch diese Mannschaften schon aus zusammengekauften Söldnern anderer Vereine.
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